

なりわい 大正のにぎわい、生業を今に…

津山・城西まるごと博物館フェア 2009
10月4日 城西地域一帯

晴天に恵まれ、たくさんの人でにぎわった津山・城西まるごと博物館フェア。今回で14回目となりました。

大正時代に手工業で栄えた城西地域の活気を再現しようと、アート&クラフト展や県内外から集まった手作り職人の作品の展示販売が行われました。



恒例となった作州民芸館のミルクホールや人力車、昔遊びコーナーなど大正ロマンを感じる催しに、さらに今年は地場食材を使ったオリジナル弁当の販売や宮脇町のだんじり・簾珠臺を担ぐなど、さまざまなイベントがフェア全体を盛り上げました。

地域の活動拠点が復旧

福南公民館落成式
10月4日 福南公民館

昨年、火災により焼失した福南公民館が復旧し、地元の人たちや関係者など約150人が参加して落成式が行われました。新しくなった公民館は防火対策に配慮した建物となっています。

地域の人の生涯学習や地域づくりなど、さまざまな活動の場としてご活用ください。



皆で奏でる芸術の秋

2009津山市民総合音楽祭
9月13日～11月1日 津山文化センター

9月13日に開幕した2009津山市民総合音楽祭。11月1日まで計6回のコンサートが開かれました。

ロックコンサート、ブラスコンサート、合唱・室内楽コンサート、日本音楽コンサートと、市内を中心に活動している市民グループが、それぞれ個性あふれるステージを繰り広げました。

このコンサートは、市民音楽祭として昭和46年から始まり、昭和63年からは津山国際総合音楽祭が開催されない年に津山市民総合音楽祭として開催されています。



スポーツで流すさわやかな汗

第38回つやま市民スポーツ祭
10月11日 津山陸上競技場ほか

紅白玉入れに始まり、リレーカーニバル、スプーンレース、グラウンドゴルフ、ちびっこ相撲秋場所などなど。秋空の下、大人から子どもまでさまざまなスポーツに親しみ、さわやかな汗を流しました。

日頃の頑張りをスポーツ教室紹介などで披露する子どもたち。日頃の運動不足を反省する大人たち…。それぞれ楽しいひとときが過ごせたようです。

今月のフラッシュ

あきらめないで あなたの元気

第2回めざせ元気!! こけないからだ津山大会
10月15日 津山総合体育館

現在、118団体2,600人を超える人が週1回取り組んでいる「めざせ元気!! こけないからだ講座」。介護予防事業の一環として市内全域に広がっています。ここでいう体操は、高齢者の足腰や肩の筋肉をしっかりと鍛えることで、転倒しにくく活動的に行動できることを目指した運動プログラム。生活に自信を取り戻して行動を変えていこうというねらいがあります。

受講者同士の交流を深め、今後の活動への意欲を向上させようと開催された今回の津山大会には、110団体約700人が参加しました。受講者長寿番付・横綱に選ばれた影山太郎さん(97歳・安井)は「大勢の人の前で授与式をしてもらって恥ずかしかったですが、とてもうれしく思いました。

みんなの頑張っている様子も見れてとてもよかったです」と、受賞の喜びを語ってくれました。

横綱 上藤 貞子 97	大関 秋山 重子 95	関脇 小松 野三子 93	小結 山形 豊子 93
横綱 影山 太郎 97	大関 横口 豊子 94	関脇 松野 三子 93	小結 山形 豊子 93